

**L'Association paroissiale catholique de Saint-Joseph,
à Lausanne,**

a la tristesse de vous annoncer le décès de son cher président,

Maître Maurice Gross

survenu le 15 août 2016 en la Fête de l'Assomption.

La paroisse invite tous les paroissiens à accompagner notre président par la présence et par la prière ce jeudi 18 août à 14h30, dans une messe d'Action de grâces à l'église Saint-Joseph.

Le curé et tout le Conseil remercient le regretté pour son engagement et son témoignage, sa simplicité et sa générosité.